



Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires



## PROYECTO DE DECLARACION

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

### DECLARA

Que vería con agrado que el Poder Ejecutivo declare de Interés Cultural el "XVIII FESTIVAL DE FOLKLORE DE PASTEUR", que se realizará en la localidad de Pasteur, Partido de Lincoln, desde el 11 al 14 de febrero de 2010.

  
Qui lo  
projea



Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires



## FUNDAMENTOS

El Festival de Folklore de la localidad de Pasteur, partido de Lincoln. Nació gracias a un grupo de vecinos que se juntaron para llevar adelante un sueño que esta a punto de cumplir 18 años el próximo mes de febrero.

A partir del año 1993, cada año ha sido un desafío muy grande llevar adelante este festival, cada febrero su comunidad vive esta fiesta de cuatro días con una intensidad que conmueve. Asimismo, la importancia que a cobrado el mismo se puede apreciar por la cantidad de delegaciones de todo nuestro país que llegan para concursar, Chaco, Santa Fe, Corrientes, Mendoza, Neuquén, San Luis son algunas de las provincias que acercan sus delegaciones.

Más de 700 personas se alojan en distintas instituciones de bien público, además de los campings durante toda una semana.

Durante el mismo se realiza también una feria artesanal, donde concurren artesanos de todo el país, los cuales exponen a través de la misma todos sus trabajos. Hoy esta localidad a logrado a través de este evento un intercambio cultural con muchas provincias y localidades del interior que se ve reflejado año a año con el incremento de personas que concurren al mismo, dejando no solo este ida y vuelta cultural, sino también un beneficio económico para con su pueblo.

Este Festival, debemos mencionarlo, a contado con jurados de sobrada trayectoria y durante el mismo se van realizando talleres de danza y malambo así como de todas las actividades que hacen a nuestro folklore.

Nacido gracias a los vecinos que luchan por la cultura y la tradición, van nutriendo día a día a los argentinos del entusiasmo que despierta en todos el baile, la música, el canto que sale de las entrañas mismas de nuestro pueblo.

Pasteur es un pueblo muy tradicionalista y el festival lo ha colocado en un lugar importante y reconocido en todo el país. Como decíamos mas arriba ya desde las semanas previas al evento la localidad se va preparando para recibir a todas las delegaciones que llegan desde todo el país, las calles adquieren ese color diferente, mezcla de alegría, nostalgia, misterios y sorpresas, todo esto ha logrado colocar a Pasteur y su festival de folklore en el tercer lugar en importancia en todo el país.

Autoridades nacionales y provinciales acompañan esta gran fiesta popular que entrelaza las más caras tradiciones y nos hermana con la música, el canto y la danza.

Por todo lo expuesto solicito a los Señores Legisladores que acompañen esta iniciativa.

Nojeto

HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS  
DE LA PCIA. DE BS. AS.  
MESA DE ENTRADAS

15 DIC 2009

ENTRADA